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Taller de Teatro en Pinto y Club Cívico Social en Alcorcen 

• Hace ya un año que el 
instituto Nacional de la Sa-
|w¿ (INSALUD) adjudicó a 
wganés, el municipio más 
importante de la provincia, 
con una población de 
¿¿0.000 habitantes, la cons-
'•rucción de un hospital co
marcal o de zona. Sin em-
°°¡rao, como ha sabido CIS-
NhROS de fuentes munici
pales, «aún no se ha movido 
n* una sola piedra». 

En 1980, elAyuntamiento 
cedió al Ministerio de Sani
dad un terreno, de una ex-
)VnSlón aproximada de 1 ¿0.000 metros cuadrados. 
Para la construcción del 
ymtal.. El INSALUD pro
cedió a la adjudicación, ela
boro un proyecto de cons-
trucción, pero aún no ha sa
cado las obras a concurso. 
*-sto significa —por el mo
mento— la paralización del 
Proyecto. 

• La revista t Participa
dos* ha convocado varios 
concursos para fomentar 
'as actividades culturales en 
M 9¿uclac t los Angeles de 
Madrid, a la vez que se pone 
s°ore el tapete la proble
mática de este barrio. Los 
concursos de fotografías, 
carteles y artículos deben 
tersar —según las bases— 
«obre temas de la «ciudad», 
y tos ganadores podrán ver 
*w obra en una exposición 
HV-e se organizará posterior
mente. 

• El Colegio Oficial de ATS 
'ayudantes Técnicos Sani
tarios) de Madrid está reali
zando un censo de profesio
nales parados en toda la 
Provincia. En una asamblea 
realizada el pasado 21 de 
dleT£ se creo una Comisión 

Parados, uno de cuyos 
Principales objetivos es el 
inalado. 

rjfEl Ayuntamiento de 
'oenlabrada recibirá dos 

uovenciones económicas, 
«na de 25 mülones del Con-
eJo Superior de Deportes y 

?tra de 30 mülones de la Di-
^•ación Provincial, para 
n^r llevar adelante su 
ambicioso pían de instala-
Cl°nes deportivas de 1981: 

SE MULTIPLICAN 
CULTURALES 

Los ayuntamientos democráticos 
han propiciado su aparición 

en toda la provincia 
Tras la llegada de las corporaciones municipales democráticas se 
ha producido en la provincia de Madrid un auténtico «boom» de 

los centros culturales. Unos centros que nacen para servir a todos 
los ciudadanos y pretenden ser unas veces lugar de encuentro e 

intercambio de ideas, y otros, focos educativos para quienes 
desean redondear sus conocimientos o adquirir los que nunca 

pudieron tener. Esta vez son Pinto y Alcorcon los municipios que, 
a través de sendos centros, vienen a engrosar la ya larga lista de 

realizaciones en este terreno. 

LOS CENTROS 

El Ayuntamiento de Pinto 
está estudiando actualmente la 
próxima entrada en funciona
miento de un Taller de Teatro, 
según comunicó a CISNEROS 
el alcalde de la localidad, Car
los Penit. 

«Uno de los efectos previstos 
por el Taller —se dice en el 
programa de actuación muni
cipal en el área de las activida
des culturales— es fomentar la 
creación de diversos grupos de 
teatro en Pinto, que funciona
rían autónomamente, pero con 
una subvención municipal.» 

Las actividades específicas 
que cubriría este Taller de 
Teatro serían las dé expresión 
corporal, mímica, interpreta
ción, maquillaje y trabajo sobre 
texto. 

Recientemente —por otra 
parte— se celebró la I Semana 
de Teatro en Pinto, que contó 
con la participación de diver
sos grupos (Gangarilla, Tahor-
mina, Carantoña y Abril 80) de 
la provincia. 

Igualmente está previsto 
crear un Taller de Teatro in
fantil, que sería sin duda una 
de las primeras experiencias 
de este tipo que se desarrolla
rían en la provincia. 

EN EL 82, FIN DE LAS 
OBRAS DE ALCORCON 
«¿En qué fase se encuentran 

las obras del centro cívico-so
cial?», le preguntábamos al al
calde de Álcorcón en la entre
vista que manteníamos con él 
la semana pasada. Van bien 
—nos respondía José Aran-
da—, y esperamos que para el 
verano del 82 pueda ser una 
realidad. Como se sabe, con esta 
iniciativa pensamos dotar a 
toda la zona centro de Álcorcón 
de un punto de encuentro y de 
convivencia ciudadana.» Tene
mos muchas esperanzas puestas 
en esta iniciativa. 

La construción del centro 
fue decidida el 27 de junio de 
1979, es decir, pocos meses más 
tarde de hacerse cargo del go
bierno de la ciudad los conceja
les socialistas y comunistas. En 
la moción de la alcaldía-presi
dencia, en la que se proponía la 
construcción del centro, ya se 
señalaba que la zona, central de 
Álcorcón, el casco viejo, «care
ce de las dotaciones más indis
pensables y necesarias para un 
desarrollo normal de la convi
vencia ciudadana». La existen
cia de un solar de propiedad 

CAZADORES 
Se arrienda el coto de caza del término 
de Navalcarnero (Madrid), 8.500 hec
táreas, aproximadamente. Condicio-
nes en Cámara Agraria, de lunes a 
viernes y de 5 a 9 de la tarde. 

municipal situado en la con
fluencia dé las calles Mayor y 
Alfares, con una superficie 
aproximada de 200 metros, fa
cilitó mucho el camino. 

El programa desarrollado en 
el proyecto, obra del arquitecto 
Gonzalo Olmo, contiene la si
guiente distribución del espa
cio: 

Primera planta: Oficina de 
información cultural, oficina 
de información deportiva, ofi
cina de información general 
municipal, oficina de progra
mación de actividades y otros 
servicios. 

Planta segunda: Hogar del 
pensionista y jubilados, guar
dería, archivo y almacén. 

Planta tercera: Salón de ac
tos culturales, sala de confe
rencias, sala de exposiciones y 
auditorio. 

Cuarta planta: Biblioteca 
municipal. 

El importe de las obras de 
construcción del centro ascien
de a unos 14-16 millones de pe
setas. 

ATENCIÓN 
A LOS ANCIANOS 

EN GETAFE 
Getafe, por otra parte, con

tara en un plazo de tiempo re
lativamente corto con cinco 
nuevos centros para la tercera 
edad. Actualmente sólo funcio
nan tres: el Club de Ancianos 

Getafe —que cuenta con el Centro Municipal de Cultura que vemos en la 
fotografía— construirá próximamente cinco clubs para la tercera edad 

ar del Pensionista de Juan de de El Bercial, el Club de An
cianos de Fátima, y el Club de 
Ancianos de Centro, todos 
ellos de reducidas dimensio
nes, especialmente los dos 
últimos, cuyas instalaciones 
ocupan una superficie de 60 y 
40 metros cuadrados, respecti
vamente. 

Los cinco nuevos centros 
previstos son los siguientes: el 
Club de Ancianos de Las Mar
garitas y el Club de Ancianos 
de San Isidro, que serán de 
tipo medio (400 metros cuadra
dos); en cualquier caso con mu
cha más capacidad que los tres 
actualmente existentes; el Ho

la Cierva, el Hogar del Pensio
nista de Alhóndiga-Fátima y el 
centro que estara instalado en 
el Hospitalillo de San José, que 
tendrán grandes dimensiones, 
con posibilidades reales de 
atender la mayor parte de la 
demanda existente en Getafe 
respecto a este tipo de equipa
mientos (1.500-2.000 metros de 
superficie). 

Los dos primeros centros en
trarán en funcionamiento en 
breve plazo, según fuentes mu
nicipales consultadas por CIS
NEROS. Los otros tres estarán 
a punto a medio plazo. 

En las modalidades de mus, tute, dominó y billar 

TORNEO ENTRE RESIDENCIAS DE ANCIANOS 
Ha tenido lugar en el castillo de Manzanares el Real 
la final de los juegos de mus, tute, dominó y billar, 

a la que asistieron los campeones de cada una de las nueve 
residencias de ancianos de la Corporación 

El acto, al que también acis-
tieron el presidente del Con
sejo de Administración de 
Ciudades de Ancianos, don 
Alberto Villate; el viceoficial 
mayor, don José Maldonado; 
el secretario general, don José 
María Aymat; el director del 
castillo y jefe del Departa
mento de Cultura, don Luis 
Bernabéu, así como otros di

putados y directores de las 
distintas residencias, se desa
rrolló con gran brillantez y 
una espléndida organización, 
que hizo que dicha jornada 
resultara de enorme fraterni
dad, diversión y alegría entre 
todos los asistentes. 

Los ganadores fueron los 
ciguientes: 

Mus: Don Pedro Sáez y don 

Lorenzo Frez, de la residen
cia de Villaviciosa, que obtu
vieron el triunfo tras unas 
partidas muy disputadas con
tra los representantes de la 
residencia de las Rozas, don 
Demetrio López Lozano y 
don Salvador López Her
nández. 

Tute: Don Pedro Chivato y 
don Bernardino Mingóte, de 
la residencia de Colmenar 
Viejo, que jugaron la final 
contra los representantes de 
la residencia de Villaviciosa, 
don Enrique Rodríguez y don 
Pedro Martin de Vidales. 

Dominó: Otra final muy re
ñida, que al final, tras una 
emocionante lucha, se lleva
ron los representantes de la 
Ciudad de la Carretera de 
Colmenar, don Rubén Lauria 
y don Benjamín López, que 
jugaron contra los represen
tantes de Arganda, don Félix 
García y don José Careaga. 

Bulan Obtuvo el trofeo don 
Justo Gálvez, de la residencia 
de Alcalá de Henares. A con
tinuación hubo un almuerzo 
en el hostal El Tranco, de la 
Pedriza, donde tuvo lugar, a 
los postres, la entrega de tro
feos. 
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• La Diputación Provincial 
acometerá en breve, en colabo
ración con el Ayuntamiento de 
Canencia, una serie de obras 
destinadas a mejorar la estruc
tura urbanística de esta locali
dad. Por un lado se acometerá 
la pavimentación de varias ca
lles de Canencia, obras que 
cuentan con un presupuesto de 
algo más de ocho millones, de 
los que la Diputación pondrá el 
10 por 100 y el resto entre los 
vecinos y el Ayuntamiento. De 
otro lado se procederá al cerra
miento y canalización de parte 
de la reguera de las Heras, que 
pasa por el pueblo, y al vallado 
de ios límites de Canencia con 
Bustarviejo y garganta de Lo-
zoya. 

• La II Campaña de Teatro In
fantil, organizada por la Dipu
tación Provincial, continua su 
andadura. Esto semana hemos 
recibido noticias de Rascafría: 
los niños de los cuatro primeros 
cursos de EGB han asistido a 
las representaciones que de la 
obra «La gallina mágica; de 
Miguel Escutia, tienen lugar en 
la Ciudad Escolar Provincial. El 
día 23 les tocó el turno a los de 
5." y 6° y posteriormente U 
harán los de cursos superiores 
de EGB. Fuentes municipales 
han calculado la asistencia a es
tas representaciones en un 90 
por 100 del total de los niños 
que cursan EGB. 

Hoyo de Manzanares: 250 niños en constante 
peligro por el defectuoso sistema de caleíacción 

LA LETRA CON MIEDO 
NO ENTRA 

Hace menos de un mes un aparejador del 
Ministerio visitó el colegio nacional Nuestra 

Señora de la Asunción y calificó las 
instalaciones de muy peligrosas. Pero llevan así 

más de dos años 
El sistema de calefacción del colegio nacional Nuestra Señora de 

la Asunción, de Hoyo de Manzanares, es defectuoso y, según 
técnicos enviados por el Ministerio de Educación y Ciencia, 

constituye un peligro continuo. El colegio está así desde que se 
puso en marcha, nace dos años, y hasta ahora el Ministerio de 

Educación no ha tomado ninguna medida para remediar la 
situación 

El colegio, instalado en un según disminuya la presión, 
vigilada constantemente por el 
conserje. 

HABLA EL MINISTERIO 
Según el alcalde, Francisco 

Martínez Blasco, el Ayunta
miento lleva dos años realizan
do gestiones, y el problema es 
conocido en la Delegación Pro
vincial del Ministerio de Edu
cación, sin que hasta ahora se 
haya dado una solución defini
tiva. Hace poco menos de un 
mes, un aparejador del Minis
terio visito las instalaciones y 
calificó la situación de muy pe
ligrosa, al tiempo que anuncia
ba que la Administración esta
ba redactando un proyecto de 
reforma con un costo de 15 mi
llones de pesetas para arreglar 
definitivamente las instalacio
nes de la calefacción. «Sin em
bargo, —dice el señor Martínez 
Blasco— yo no me fío todavía, 
porque antes han venido otros 
técnicos y el problema sigue 
sin solventarse. Desde luego, 
hasta que vea que empiezan y 
terminan las obras, yo no me 
lo creo.» 

edificio que hace varios años 
era utilizado por el Ministerio 
para colonias escolares de ve
rano, fue objeto de una remo
delación parcial hace dos años 
y medio aproximadamente. 
Sin embargo, la empresa en
cargada déla remodelación no 
la terminó totalmente, por lo 
que el Ayuntamiento se vio 
obligado a invertir un millón 
de pesetas en remozar las pare
des, terminar los servicios y 
reparar parcialmente el siste
ma de calefacción central. La 
constructora, por su parte, 
tampoco entregó oficialmente 
el colegio al Ministerio de Edu
cación y éste tampoco ha he
cho entrega oficial del mismo 
al Ayuntamiento. Sin embar
go, desde entonces 250 niños 
reciben clase diariamente. 

Básicamente, el problema 
consiste en que el depósito de 
agua pierde constantemente, lo 
que provoca a su vez una 
girdida continua de presión, 

asta ahora, la solución que se 
ha venido aplicando ha sido 
inyectar agua periódicamente, 

Obra del escultor Emilio Fábregas 

ESTATUA DE SAN BENITO 
EN EL PAULAR 

El monasterio de El Paular, en Rascafría, cuenta desde ahora con 
una pieza más en su conjunto artístico: una estatua 

de San Benito, obra del escultor catalán Emilio Fábregas. 
La escultura se instaló oficialmente el pasado sábado.día 21,en el 

monasterio, en conmemoración del deimoquinto 
aniversario del nacimiento de San Benito, patrón de los monjes 

benedictinos 

La obra es una escultura de 
tamaño natural que representa 
al santo, realizada en piedra de 
Burgos y en la que Camilo 
Fábregas ha invertido tres me
ses. Según el prior de El Pau
lar, la estatua es una donación 
del artista y su instalación en 
el monasterio responde al de
seo de la comunidad benedicti
na de El Paular de tener en el 
recinto una estatua de su pa
trón. Se ha aprovechado la 
amistad que los monjes tienen 
con el escultor de Sabadell y la 
coincidencia de que en estas 

fechas se celebrase al mismo 
tiempo el deimoquinto cente
nario del nacimiento de San 
Benito y el veintisiete aniver
sario de la llegada de los bene
dictinos al monasterio de El 
Paular. 

La estatua se ha instalado en 
el claustro gótico, lugar habí-
tualmente transitado por jos 
monjes, y de cara al futuro los 
padres confían en instalar al
rededor de la estatua un conin-
to escultórico alegórico de las 
obras llevadas a cabo por la 
orden en el monasterio. 

NAVALCARNERO 

• La Asociación Cultural Ami
gos de Navalcaniero celebró el 
pasado sábado una reunión de 
carácter ordinario, en la que se 
dio cuenta de los cambios habi
dos por vencimiento en la Junta 
directiva. Los cambios han co
rrespondido al tesorero, que ha 
pasado a ocuparse de la secreta
ría, y a la incorporación de un 
nuevo vocal: Antonio Carbelli-
do. 
• El Ayuntamiento de Arroyo-
molinos está efectuando en es
tos momentos las obras de re
forma de la Casa Consistorial, 
así como la del colector general, 
un pozo de sondeos y un 
depósito regulador. A corto pla
zo comenzarán las obras de des
viación del arroyo de las Com
bas. 

• Hasta el pasado día 20 de 
marzo, los habitantes de Pozue
lo de Alarcón pudieron dis/Vu-
tar de la exposición de Escritu
ra Japonesa Contemporánea, 
que estuvo situada en el foro 
cultural. 

Igualmente, el día 17 comen
zó la exposición del escultor 
Diego Molla. Para los próximos 
días está programada la pro
yección de cortos de arte, dan
za, ecología, plástica y teatro. 
• La Comisión de Hacienda del 
Ayuntamiento de Cadalso de los 
Vidrios está estudiando en estos 
días el presupuesto para el pre
sente año. Se calcula que ascen
derá a unos treinta y dos millo
nes de pesetas, lo que represen
ta un 90 por 100 mas que el año 
anterior. 

Los vecinos de San Martín van a contar con un servicio que hará frente a le problemática planteada por los 
deficientes mentales 

San Martín: con la financiación de la Caja de Ahorros 

CENTRO PARA DEFICIENTES MENTALES 
A pesar de la polémica existente —ver último 

número de CISNEROS— la vida municipal en 
el Ayuntamiento de San Martín continúa. Re
cientemente se ha celebrado un acto simbólico: 
la colocación de la primera piedra para la cons
trucción de un centro para deficientes men
tales. 

El centro será financiado por la Caja de Aho
rros y dirigido y explotado por el Ministerio de 
Sanidad y Seguridad Social. 

Por otra parte, la pasada semana se celebró 
una sesión plenaria en la que se trató el tema 
referente al impuesto sobre vehículos de motor. 
En estos momentos el Ayuntamiento se encuen
tra a la espera del dictamen de la Comisión de 

Hacienda, por lo que el tema quedó sobre la 
mesa. 

Asimismo se leyó un informe de alcaldía, 
donde se daba cuenta de las gestiones manteni
das con los abogados en relación con la defensa 
del Ayuntamiento sobre una denuncia presen
tada en el Juzgado de Navalcarnero por el asun
to «Costa de Madrid». 

Otro de los puntos del orden del día giró en 
torno a la dimisión del presidente y consejero en 
el tema «Costa de Madrid», señor García 
Sánchez, que le fue aceptada. El nuevo presi
dente sera el concejal de UCD, señor Boada, 
facultando al mismo para la elección de los com
ponentes del consejo en la parte pública. 

Navalcarnero: Francisco 
Sandoval pertenece a este 

grupo 

LOS 
INDEPEN
DIENTES 

CENSURAN 
AL ALCALDE 
El concejal independiente y 

segundo teniente de alcalde, 
Mariano Lozano Pérez, censu
ró la labor del alcalde durante 
un pleno celebrado en Naval
carnero. En él expuso que si «j 
Corporación no funcionaba era 
porque fallaba la cabeza de » 
misma. . 

Todo esto motivó que el al
calde le cesara como segundo 
teniente de alcalde. El seño» 
Lozano y la mayoría de su g*ü' 
po decidieron reunirse el pa*3' 
do 5 de marzo para tratar sobre 
este asunto, invitando a la reu
nión al alcalde, que, por otr<» 
parte, no se presentó. 

En esta asamblea los inde
pendientes elaboraron un es
crito que remitieron a Francis
co Sandoval —alcalde—, en e» 
que se le acusaba de discrimi
nar a los componentes de.?„ 
grupo, de falta de coordinación 
y dirección, así como de n 
buscar en sus gestiones los i"' 
tereses del pueblo. Este acue»' 
do estaba firmado por die 
miembros de este grupo. * ° 
su parte, el alcalde nos coto"' 
nicaba que el citado escrito n, 
es formal, ya que él no eSrJ 
integrado dentro de ningj" 
partido, ni sujeto a estatuto 
para que puedan tomar la dec 
sión de expulsarle. El seno» 
Sandoval nos siguió comenta" 
do que para tomar decisio*1"* 
no tiene la obligación de con 
sultar con su grupo, aunq" 
éste intente influir continu<' 
mente en sus decisiones. 
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ALCALÁ 

IB La Universidad de Alcalá 
de Henares tiene desde hace 
unas semanas nuevo rector, 
el doctor Manuel Martell 
&an Gil. Tras estas eleccio
nes la Universidad ha deja
do de tener rector en fun
ciones, situación en la que 
ha permanecido cerca de un 
año. Una de las tareas más 
importantes que se deberá 
acometer sera la redacción 
de los nuevos estatutos por 
los que se regirá la Univer
sidad de Alcalá, que hasta 
ahora venía funcionando 
con la Complutense. 

• En el aula magna de la 
facultad de Ciencias de la 
Universidad de Alcalá, pa
trocinado y organizado por 
vi Ayuntamiento, se cele
brara el próximo día 27, a 
las ocho y media de la tarde, 
la 'Primavera Lorquianat. 

PRIMAVERA LORQUIANA 

CANCONES Y POEMAS DE FEIXUICO 

Eduardo Holgado 

Cumien Lozano 

D n l 7 d t Mono - A Un 10.30 hora» 

lufa \tnt<i,i rit i» /.«nn.ui.fr ' ' . ' " • « " Fnvklmt-n 

Organizo y POIIOÍHKI: 
, - w " .A>T«nim,nhi Je VielU ifalímav. . > i !n.r*W>i ' \LJa 

^ ^ • i a m H B a H k ^ B M H H i 

Durante el acto, Eduardo 
Holgado y Carmen Lozano 
se encargarán de recitar y 
cantar poesías y canciones 
de Federico García Lorca. 
Acompañará al piano Luis 
telada. 
m En la III Carrera Popu
lar, que se celebró el pasado 
jueves día 19 en Alcalá, par
ticiparon 2.000 personas, de 
las que llegaron a la meta 
°28. De estas 2.000 personas, 
¿00 eran mujeres, logrando 
líe9ar a la meta 100 de ellas. 
*•' tiempo del primer clasifi
cado fue de treinta y dos 
minutos, cuarenta y tres se-
9undos y seis décimas. 

• En Nuevo Baztán se ceíe-
0ró la tradición romería na
varra, conocida como *La 
Javierada>. En la parroquia 
de San Francisco Javier, 
cientos de navarros asistie
ron a la misa oficiada por 
José María Eguaras, vicese
cretario de la Conferencia 
zspiscopal Española, ayu
dado por sacerdotes y reli-
9iosos navarros. Después 
asistieron todos a una comi
da de hermandad. 

Esta romería viene sien
do organizada cada año en 
^ pueblo por la Comisión de 
Navarros de Madrid, por 
haber sido fundado este 
Pueblo por una comunidad 
navarra en el siglo XVIII. 
\orno es sabido, esta rome
ría se celebra en Navarra 
cuando termina la novena 
ae la Gracia, acudiendo los 
Vecinos de todos los pueblos 
a Pie hasta el castillo de Ja
vier. 

Ante la oferta de cesión gratuita de terrenos 
realizada por una empresa urbanizadora 

LA CORPORACIÓN DE 
ALGETE, DIVIDIDA 

La izquierda —que considera 
positiva la propuesta— acusa al 

alcalde de obstruccionismo 
por negarse a debatir el tema 

en un pleno 

La cesión gratuita de 80.000 metros cuadrados 
de terreno al Ayuntamiento de Algete por parte 
de la sociedad Prado Norte —que se dedica a 

vender parcelas urbanizables no programadas— 
se encuentra paralizada al oponerse a la misma 

miembros de la corporación, entre ellos el 
alcalde, independiente, Rafael Pillado, y el 

Srimer teniente de alcalde, Manuel Gónzales 
ino, según informaron a este periódico cuatro 

concejales de izquierda —tres del PSOE y uno 
del PCE— y uno independiente del citado 

Ayuntamiento. 
El Ayuntamiento de Algete, escenario del alejamiento' 
entre las posturas de los concejales del PSOE, PCE, un 

independiente y el alcalde, también independiente 

Según ellos, «el alcalde se 
niega a discutir el asunto en el 
seno de la corporación, a pesar 
de que la propuesta se conside
ra, en principio, beneficiosa 
para el pueblo, dado el esca
sísimo patrimonio municipal 
que el Ayuntamiento tiene ac
tualmente». 

Los cinco concejales presen
taron al alcalde un escrito soli
citando que el asunto se inclu
yera en el orden del día del 
pleno ordinario que se debia 
haber celebrado el día 3 de este 
mes —y que sigue sin celebrar
se—, pero según éstos el alcal
de se negó a ello diciendo que 
el «pleno se celebraría cuando 
él quisiera». 

LICENCIAS A CAMBIO 
La sociedad Prado Norte, en 

su propuesta de cesión de los 
80.000 metros cuadrados de te
rreno, solicita al Ayuntamien
to que conceda a los propieta
rios de las parcelas y a la mis
ma sociedad licencias de cons
trucción de edificaciones o 
instalación de uso agrícola pre
vistas en la vigente ley del 
Suelo, así como licencias com
plementarias para la apertura 
de nuevos caminos, perforacio
nes de pozos para alumbra
mientos de agua y demás obras 
precisas para asegurar el acce
so a las parcelas, desarrollo de 
actividades agrícolas, abasteci
miento de agua y otros servi
cios. 

Hasta ahora, el Ayunta
miento no concedía licencias 
por temor a que se edificasen 
en las parcelas chalés o casas 
¡legalmente, al permitir la ley 
solamente construcciones de 
uso agrícola. En este sentido, 
los concejales de izquierda han 
reconocido cierta dejadez por 
parte del Ayuntamiento, ya 
que «se podían haber dado las 
licencias solicitadas advir
tiéndoles lo que la ley especifi
caba». El concejal socialista 
Juan de Marcos manifestó que 
desde hace más de un año vie
ne advirtiendo sobre la conve
niencia de vigilar las construc
ciones que se hiciesen y de in
formar a los futuros compra
dores de parcelas lo ilegal de 
construir casas o chalés. Según 
él, el alcalde dijo que «no inter
vendría hasta que no se produ
jesen hechos de ese tipo». 

Actualmente hay chabolas y 
diversas construcciones sin 
que se haya tomado medida al
guna. Parece ser que hay una 
pregunta de COPLACO al 
Ayuntamiento sobre estas 
construcciones, pero «como el 
alcalde no nos informa —aña
den—, no sabemos cómo está el 
tema». 

SENTARSE A NEGOCIAR 
«Por lo menos deberíamos 

sentarnos a negociar la pro
puesta —dicen los cinco conce
jales—, y esto no significaría 
aceptar de antemano lo pro
puesto. Pensamos que la cesión 
no es totalmente altruista, por
que, aparte de las licencias pe
didas, sabemos que hay en 
perspectiva el presentar al 
Ayuntamiento, por parte de 
Prado Norte, un Programa de 
Actuación Urbanística (PAU) 
para construir en una de sus 
fincas 4.000 viviendas, y quizás 
esta cesión gratuita persiga la 
buena predisposición del 
Ayuntamiento a las gestiones 
de este supuesto PAU, que por 
otra parte contempla la ley.» 

Los citados concejales dije
ron que Prado Norte había te
nido un primer contacto, hace 

seis meses, con el alcalde y el 
primer teniente de alcalde, a 
los que hicieron esta oferta a 
cambio de licencias para un 
club deportivo privado. Parece 
ser que los representantes mu
nicipales dijeron que sí, pero 
pusieron una condición, que no 
fue aceptada por Prado Norte, 
que los terrenos cedidos fuesen 
los que están en el camino del 
Fresno, yendo hacia Alalpar-
do, terrenos rústicos que no 
eran propiedad de la sociedad. 
El asunto fue llevado a pleno y 
no se aprobó, pero los conceja
les señalan que ignoraban la 
propuesta de cesión gratuita y 
las negociaciones habidas. 

El alcalde, personalmente, 
nos dijo: «Tengo mi propia ver
sión sobre el asunto, pero no 
quiero hacer ninguna declara
ción.» 

Tras cincuenta años 
en el convento 
de Dominicas 

HOMENAJE AL 
CAPELLÁN 

DE LOECHES 
Se le ha nombrado hijo 
adoptivo del municipio 

Don José Sanclemente Rey, 
capellán del convento de 
Dominicas de Loeches, 

recibió el pasado día 14 el 
título de hijo adoptivo 

del pueblo en el transcurso 
de un homenaje que le 
rindió el pueblo por sus 
cincuenta años como 

capellán. Don José cuenta 
en la actualidad noventa y 
dos años, y desde 1930 ha 
desempeñado este cargo. 

La misa que se celebró 
con este motivo estuvo ofi
ciada por monseñor Enri-
§ue y Tarancón, arzobispo 

e la diócesis de Madrid-Al
calá y ex presidente de la 
Conferencia Episcopal, al 
que acompañaron monse
ñor Manuel Estepa, obispo 
vicario de Alcalá; el 
párroco de Loeches, don 
Felipe de Lope, y quince sa
cerdotes más. Asistieron el 
subgobernador general de 
la provincia, Ricardo La-
rrainar; el alcalde, Felipe 
Ruiz; los dos teniente de al
calde, Pedro Díaz y Félix 
Ropero, así como numero
sas autoridades del pueblo. 

La iniciativa partió del 
actual cura párroco y la su-
periora del convento, reco
giéndose firmas de todos los 
vecinos y de las dos comu
nidades religiosas del pue
blo, donde el capellán es 
muy querido y respetado. 
En el homenaje, don José 
dirigió unas palabras a los 
asistentes, que podemos re
sumir como un mensaje de 
unidad, paz, fraternidad y 
amor para todos. 

En la última visita que CISNEROS realizó a Mohernando, las obras de la depuradora iban a buen ritmo. Hoy, 
terminada totalmente, permite tratar el agua que beben los alcalaínos 

Situada en un pueblo de Guadalajara 

ALCALÁ YA TIENE DEPURADORA 
La depuradora de aguas de Alcalá de Hena

res, situada en el pueblo de Mohernando (Gua
dalajara), entró en funcionamiento el pasado 
martes. La Mancomunidad de Aguas del Sorbe, 
organismo que abastece de agua al pueblo y al 
que pertenece la depuradora, dio vía libre para 
que el agua comenzase a ser tratada en esta 
nueva planta, después de haber realizado las 
pruebas correspondientes y no existir problema 
alguno. 

Es, sin duda, una obra monumental y de gran 
importancia para el pueblo, hecha realidad gra
cias al esfuerzo y la gestión de la corporación de 
izquierdas del Ayuntamiento alcalaíno, que ha 
logrado poner en marcha el proyecto —que se 

encontró hecho—, realizar las obras y acabarlas 
tan sólo en dos años, superando numerosas difi
cultades, mientras que las anteriores corpora
ciones no lograron nada más que proyectarla. 
(Ver más información sobre este tema en 
páginas 14 y 15.) 

El concejal delegado de aguas, Jesús Pajares, 
manifestó: «El agua de Alcalá va a aumentar su 
calidad en un cien por cien. Hasta ahora el agua 
se cloraba solamente, mientras que con la depu
radora se seguirá un proceso de decantación, 
filtración y cloración. Su aspecto será más cris
talino y el sabor mejorará. Es un logro impor
tante para todos los vecinos.» 


